



Camagüey- Esta provincia celebró el Día del Trabajador de la Cultura en Cuba con un reconocimiento a profesionales e instituciones que contribuyen con su quehacer a enaltecer lo mejor de la autenticidad, las tradiciones y el folclor, tanto de la nación como de la localidad.

En el acto provincial con motivo de la fecha, presidido por autoridades del Partido Comunista de Cuba y el gobierno en el territorio, artistas lugareños se hicieron eco del legado del Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz de que la cultura constituye escudo y espada de la nación, al resaltar los logros de todo un año reflejados en el quehacer colectivo e individual en el gremio.

En ese sentido el Sindicato Nacional de Trabajadores de la Cultura (SNTC) en Camagüey entregó la Distinción Raúl Gómez García a la doctora en ciencias e historiadora Kezia Henry Knigth y al músico y Wilmer Ferrán Jiménez, director de la insigne agrupación Rumbatá.

También fueron reconocidos los maestros José Antonio Chávez Guetton, Premio Nacional de la Danza 2023, quien cuenta con más de cinco décadas dedicadas al Ballet de Camagüey, y a Jesús Vidal Rueda Infante, por la dirección artística e impecable del acto, en mayo de este año, del acto nacional por el aniversario 150 de la caída en combate del Mayor General Ignacio Agramonte y Loynaz.

De igual forma la Sociedad Cultural José Martí confirió a la periodista de Radio Progreso en Camagüey, Bárbara Suárez Ávalos, el Premio Periódico Patria 2023.

Asimismo fueron agasajados los colectivos de la filial del Fondo Cubano de Bienes Culturales, el Ballet Folklórico de Camagüey, el Proyecto Sociocultural Golpe a Golpe, la Empresa Provincial de Turismo de Ciudad Santa María, Televisión Camagüey, el complejo monumental Plaza de la Revolución Mayor General Ignacio Agramonte y Loynaz, Radio Cadena Agramonte, entre otras instituciones.

Por otra parte, la Central de Trabajadores de Cuba y autoridades del Partido Comunista de Cuba y el Gobierno Provincial otorgaron un reconocimiento a Leonardo Calderón Castro, secretario general del Comité Provincial del SNTC, quien expresó en las palabras centrales que “la defensa de la Cultura es la garantía del mantenimiento de los logros de la Revolución”.

El territorio agramontino recibió, además, la condición de Provincia Destacada por sus resultados en el movimiento emulativo instituido por el Secretariado Nacional del Sindicato de Trabajadores de la Cultura.

Texto y foto: Idaylén Rodríguez Rodríguez/Radio Cadena Agramonte